

Le mans à moins d'une heure de Paris

Avec un examen plus approfondi, vous pouvez sentir dans cette ville une certaine effervescence, une atmosphère qui est à la fois conviviale et engagée.

Autour de la cathédrale du mans vieux dans la vieille ville est un magnifique décor réel du film la vie, avec ses ruelles tortueuses, ses façades du 14e siècle à colombages, des tourelles et des piliers d'angle et des sculptures en bois doré. Le charme de la campagne environnante, la proximité de la capitale, le tout servi par une politique de la ville d'inspiration et entreprenant. Moins célèbre que tours voisins ou angers, le mans impressionne d'emblée le visiteur, ne vous attendez pas à trouver ces joyaux architecturaux ou telle harmonie entre la pierre, l'eau, la végétation et le ciel! Le long de la rivière sarthe, au-dessus du vieux quartier des tanneries, vous pouvez admirer la belle muraille gallo-romaine construite sous dioclétien au 3ème siècle. Son patrimoine historique a fait de cette ville médiévale l'emplacement de film les plus populaires pour le cinéma français. Situé sur le principal axe européen londres-madrid, la ville du mans est à seulement 50 minutes de paris par tgv. Mais loin d'être une ville-musée, le mans est frappante vivante et créative. .

Comme nantes, toulouse et montpellier, le mans est sur la bonne voie pour devenir la destination week-end à la mode des années à venir. Le fait semble fou parce que cette ville a été négligée depuis si longtemps, trop souvent connu pour ses rillettes et sa course mythique des 24 heures et le fait que la ville a vu la naissance de la première automobile de l'histoire, en 1873. C'est une ville très belle qui vaut le détour pour un week end ou quelques jours.

Le Mans, à la différence de nombreuses villes en Europe, où plus ou moins les mêmes magasins sont toujours trouvés, est pleine de boutiques et de magasins d'artisanat que vous trouverez nulle part ailleurs. Musiciens ou collectionneurs découvriront L'atelier d'Orphée, un spécialiste dans la réparation d'instruments à vent anciens et nouveaux.

Un des plus grands charmes du Mans est d'être en mesure de vous retrouver immédiatement dans la campagne, à peine 10 minutes du centre-ville. De ce point de vue, L'Arche de la Nature est une réalisation exemplaire, qui attire chaque week-end des milliers d'habitants qui viennent pour se détendre avec leurs familles. Cette zone naturelle d'environ 450 hectares est principalement recouverte de bocage et d'une forêt dans lequel de nombreux animaux sauvages vivent. La Ferme de la Prairie est un lieu fascinant où les races d'animaux sont élevées.

La proximité de la ville du Mans avec Paris en fait très certainement une ville intéressante et facile d'accès. Même s'il est possible d'arriver de n'importe où en France par l'autoroute, le train à grande vitesse vous permet d'aller de la gare Montparnasse de Paris directement au centre de la ville du Mans en moins d'une heure, c'est-à-dire en exactement cinquante minutes.

Cette nouvelle proximité de la ville en fait aussi un lieu idéal pour les gens qui décident de bénéficier de la qualité de vie de la ville du Mans tout en travaillant à Paris.

Pour tout ce qui concerne les informations sur le train TGV, il est préférable de se rendre sur le site [tgv.com](http://www.tgv.com) pour des informations concernant les billets prems, les prix du TGV ainsi que les services TGV et d'autres détails utiles.

About the Author

L'auteur aime prendre le [train TGV SNCF](#) et profiter des [services du TGV](#).